

Le 20 août 2016 à 11h00, Boubker Tanjaoui nous a quittés, victime d'un infarctus, à l'âge de 69 ans à Casablanca.

Lors de ses obsèques, l'association SADAKA, (dont il a été membre fondateur et ensuite membre du C.A.), a été représentée par Violeta Isasi et Jean Pierre Rodriguez qui sont allés soutenir, au nom de tous, son épouse Latifa et leurs enfants Radia, Othman et Kenza.

Boubker a laissé un grand vide dans nos vies. Sa gentillesse, sa discrétion, son humilité, son dévouement pour ses copains d'enfance et ses amis seront toujours un exemple pour tous ceux qui l'ont connu.

Merci Bob d'avoir partagé une partie de nos vies.

